



Ehemaligentreffen

Ehemaligentreffen der Lehrerinnen und Lehrer an der Oberschule SÄ¶gel

Der Einladung des Kollegiums der Oberschule „Schule am Schloss“ SÄ¶gel sind viele pensionierte Lehrerinnen und Lehrer der ehemaligen Realschule, Haupt- und Realschule, Orientierungsstufe sowie der neuen Oberschule SÄ¶gel gefolgt. Mit dabei waren auch der damalige Schulassistent und der Hausmeister sowie das derzeitige Schulpersonal. Sie trafen sich im Gebäude der ehemaligen Orientierungsstufe und jetzigen Hauptstelle der Oberschule in SÄ¶gel. Nach einer herzlichen Begrüßung durch Schulleiterin Maria Lau wurden die Ehemaligen von ihr durch das sanierte und teilweise umgebaute Schulgebäude geführt.

Bei der Besichtigung der Klassenräume staunten die Gäste über die gravierenden Veränderungen im Schulunterricht, die der Wandel der Zeit so mit sich gebracht hat, und lauschten interessiert den Worten von Maria Lau: „Interaktive Whiteboards ersetzen inzwischen die bisherigen Kreidetafeln und vereinigen die üblichen Medien wie Projektoren, Landkarten oder den Computer und damit auch das Internet in einem einzigen Medium. Der Einsatz der modernen Technik in den Schulalltag soll den Unterricht spannender, vor allem aber effektiver werden lassen“, erklärte sie. Die ehemaligen Lehrerinnen und Lehrer, die teilweise jahrzehntelang an der Schule tätig gewesen waren, mussten sich zunächst neu orientieren, um die Klassenräume wieder zu finden, in denen sie einst unterrichtet hatten. Sie stellten erstaunt fest: „Das Schulgebäude ist viel heller, freundlicher und moderner geworden.“ Dem konnten der ehemalige Schulassistent und der Hausmeister nur zustimmen. Im Anschluss daran gab es in den Räumlichkeiten der frisch sanierten und neu gestalteten Pausenhalle eine Feierlichkeit mit Leckereien vom Grill, flotter Tanzmusik und regem Austausch. Dabei wurde noch einmal die hohe Wertschätzung, die die ehemaligen Lehrerinnen und Lehrer beim derzeitigen Kollegium genießen, deutlich, denn sie alle haben Spuren erfolgreichen Wirkens hinterlassen, was uns miteinander verbindet, sagte Frau Lau und zeigte sich erfreut über den großen Zuspruch. Sie versprach eine künftige Wiederholung der Veranstaltung in einem 2-3jährigen Rhythmus.

Text: Frau Arling, Fotos: Herr Kulkmann